

BORKUM

VILLA BAKKER STRANDHOTEL



Foto: Martin Bockhacker

In der historischen Villa Bakker des Strandhotels VierJahresZeiten Borkum wurde im Bestand ein zweigeschossiger Eingangsbereich mit neuer Rezeption geschaffen. Dabei wurden Teilbereiche der Kappendecke zwischen ehemaligem Souterrain und Erdgeschoss abgebrochen und mit einer komplexen Stahlkonstruktion abgefangen. So entstand eine großzügige Empfangshalle mit hohen Decken. Die zentrale Erschließung erfolgt nunmehr über eine freitragende Stahltreppe mit neuer Empore als Verbindungselement zwischen Rezeption und Restaurant.

Bismarckstraße 40
26757 Borkum

TREFFPUNKT

Foyer Strandhotel VierJahresZeiten

FÜHRUNGEN

11:00 13:00 15:00 Uhr

BAUHERRIN

AG »EMS« & Co. Schiffahrts KG

ARCHITEKTEN

Christoph Wöste, Cem Gemalmaz
(Wöste Architekturbüro GmbH)

Fertigstellung 10.2020